

Frauenbeirat Lichtenberg

Vertreten durch Judith Köpke und Kirsten Peters

Über die Geschäftsstelle

Frau Majel Kundel

Gleichstellungsbeauftragte

Bezirksamt Lichtenberg von Berlin

Möllendorffstraße 6

10367 Berlin

Via Email an

die Vorsitzende des Jugendhilfeausschusses

Frau Claudia Engelmann

15.01.2019

Empfehlung des Frauenbeirats Lichtenberg

Das Bezirksamt Lichtenberg soll sich gegenüber der Landesschulverwaltung einsetzen, dass diese Berliner Schulen zentral zur Teilnahme an der Kampagne „One Billion Rising - Tanzen gegen Gewalt an Mädchen und Frauen“ Schüler*innen aufruft und ihnen die Idee der Menschenrechte, als universelles Recht und das Gebot der Gleichbehandlung und Nichtdiskriminierung der Geschlechter, vermittelt.

Den Schüler*innen soll aufgezeigt werden, dass körperliche und sexualisierte Gewalt in Partnerbeziehungen, eine Verletzung der Rechte von Frauen und keine Privatsache ist und sie ein Recht auf Schutz und Strafverfolgung haben.

Der Streiktanz und die inhaltliche Auseinandersetzung mit dem Song „Spreng die Ketten“ sensibilisiert Schüler*innen und stärkt sie in Ihrem Recht auf Selbstbestimmung. Die Methode trägt dazu bei, Geschlechterdemokratie, als Basis der Demokratie und Toleranzerziehung junger Menschen, zu stärken.

Bereits zum 5. Mal organisiert das Mädchensportzentrum Kreaifithaus, ein Projekt der Gesellschaft für Sport und Jugendsozialarbeit am 14. Februar den Streiktanz in Lichtenberg am Anton-Saefkow-Platz und bietet Workshops in Schulen an.

Mit freundlichen Grüßen

Sprecherinnen des Frauenbeirats



Judith Köpke



Kirsten Peters